

Bourses offertes par l’Institut Français de Pondichéry

L’Institut Français de Pondichéry (IfP) offre 7 (sept) bourses d’études doctorales dans les domaines de l’Ecologie, de l’Indologie et des Sciences Sociales.

Les bourses sont ouvertes aux personnes de toute nationalité souhaitant travailler sur un sujet en relation avec les programmes de recherche de l’IfP (<http://www.ifpindia.org/-Research-.html>). Ces bourses sont de plusieurs natures :

- Une (1) bourse internationale (BI) d’une durée de deux (2) ans (+ 1 an renouvelable) qui s’adresse à des doctorants inscrits dans une université d’un pays du Nord¹ et souhaitant travailler à l’IfP qui sera obligatoirement le laboratoire principal d’accueil de la thèse. Le montant de la bourse est de 65,000 INR mensuels avec prise en charge d’un voyage aller-retour entre le pays d’inscription et l’Inde (en début et fin de séjour)².
- Deux (2) bourses « sandwich » (BS) d’une durée de deux (2) ans (+ 1 an renouvelable) qui s’adressent à des doctorants inscrits dans une université d’un pays du Nord¹ ou dans une université indienne et souhaitant travailler en alternance entre l’IfP et un second laboratoire d’accueil situé au Nord. Le montant de la bourse est de 25,000 INR mensuels pour les périodes passées en Inde et de 65,000 INR mensuels pour les périodes passées au Nord (maximum 18 mois sur 36). La bourse prend en charge un voyage aller-retour entre le pays d’inscription et l’Inde pour chaque année de thèse (3 voyages AR au total)².
- Quatre (4) bourses locales (BL) d’une durée de deux (2) ans (+ 1 an renouvelable) qui s’adressent à des doctorants inscrits dans une université indienne et souhaitant travailler à l’IfP qui sera obligatoirement le laboratoire principal d’accueil de la thèse. Le montant de la bourse est de 25,000 INR mensuels².

Dépôt des dossiers

La date limite de dépôt des dossiers est fixée au **30 septembre 2010** pour les **BI** et **BS** et au **31 décembre 2010** pour les **BL**

Mots clés et champs thématiques

Indologie :

Histoire de l’Inde du sud (histoire ; archéologie ; épigraphie) ; Etudes tamoules (études tamoules contemporaines ; études tamoules classiques ; études des diasporas) ; Etudes Prakrit et Jaïn ; Etudes sanskrites (grammaire ; Saivasiddhanta ; Agama)

Ecologie :

¹ On entend par **pays du Nord** l’un des 38 pays classés parmi ceux possédant un “very high human development” (HDI $\geq 0,9$) selon la classification des Nations Unies 2009 (voir liste en annexe ou <http://hdr.undp.org/en/statistics/>)

² Tous les boursiers bénéficieront d'une assurance accidents professionnels lors de leurs séjours en Inde et d'une assurance rapatriement sanitaire pour les séjours à l'étranger (BI et BS).

Ecologie des populations/communautés/paysages ; Distributions d'espèces ; Dynamique forestière ; Modélisation spatiale ; Conservation de la biodiversité ; Structure forestière ; Biomasse ; paléoenvironments

Sciences Sociales :

Dynamiques urbaines ; Espace économique disparité ; Santé, Médecines et Sociétés ; Risque ; Circulation migrants ; Identité ; Mobilité ; Normes Sociales ; Innovation ; Nouveaux marchés

Il sera possible de proposer un sujet dans l'une des 3 thématiques de l'Institut intégrant une part importante de géomatique (SIG, Télédétection, Analyse Spatiale) à la fois dans la partie applicative mais aussi dans la partie recherche.

Procédure

Les candidats intéressés devront transmettre à l'adresse ifpdir@ifpindia.org, avant la date limite indiquée plus haut :

- Un formulaire de demande de bourse de thèse IFP
- Un curriculum vitae incluant une liste des publications du candidat
- Deux lettres de recommandations (dont une de l'encadrant du Nord pour les BS)
- Un projet de recherche développé en 5 pages maximum (bibliographie incluse)

La présélection se fera sur dossier par un comité composé de chercheurs français et indiens. Les candidats retenus pourront éventuellement faire l'objet d'une audition. La décision finale concernant l'attribution des bourses appartiendra à la direction de l'IFP.

Scholarships proposed by the French Institute of Pondicherry

The French Institute of Pondicherry (IFP) offers 7 (seven) doctoral scholarships in the fields of Ecology, Indology and Social Sciences.

The scholarships are open to people of all nationalities who wish to work on a topic that is in relation with the research programmes conducted at the IFP (<http://www.ifpindia.org/-Research-.html>). These scholarships are of different kinds:

- One (1) international scholarship (BI) of a two-year duration (+1 year renewable), which is addressed to doctoral students registered in a university of a Northern¹ country and who wish to work at the IFP, which must be the main host laboratory for the thesis. The monthly scholarship is of 65,000 INR per month, with a paid return ticket between the country of registration and India (at the beginning and at the end of the stay)².
- Two (2) « sandwich » scholarships (BS) of a two-year duration (+1 year renewable), which is addressed to doctoral students registered in a university of a Northern¹ country or in an Indian university, and who wish to work alternately with the IFP and a second host laboratory, situated in the North. The monthly scholarship is of 25,000 INR during the stays in India, and of 65,000 INR during the stays in the North (maximum 18 months out of 36). The scholarship will pay for a return ticket between the country of registration and India for each year of the thesis (3 return tickets in total).
- Four (4) local scholarships (BL) of a two-year duration (+1 year renewable), which is addressed to doctoral students registered in an Indian university and who wish to work at the IFP, which must be the main host laboratory for the thesis. The monthly scholarship is of 25,000 INR².

Deadline for scholarship applications

The deadline for submitting applications is **September 30, 2010** for the BI and BS, and **December 31, 2010** for the BL.

Keywords and thematic fields

Indology:

South Indian History (history; archeology; epigraphy); Tamil Studies (contemporary Tamil studies; classical Tamil studies; diaspora studies); Prakrit studies and Jainology; Sanskrit studies (Grammar; Saivasiddhanta; Agama)

Ecology:

¹ By Northern country, we mean one of the 38 countries classified among those having a « very high human development » (HDI $\geq 0,9$) according to the 2009 United Nations classification (see the list in annexure or <http://hdr.undp.org/en/statistics/>)

² all scholarship holders will benefit from an insurance for industrial accident during their stays in India and an insurance for medical repatriation for the stays abroad (BI and BS)



Population/community/landscape Ecology; Distribution of species; Forest dynamics; spatial modeling; Biodiversity conservation; Forest structure; Biomass; Paleoenvironments

Social Sciences:

Urban Dynamics, Economic Geography, Disparities, Health, Medicine and Society, Risk, Circulation & Migrations, Mobility, Social Norms, Innovations, New Markets

It will be possible to propose a subject in one of the three thematic fields at the Institute, which integrates an important part of geomatics (GIS, Remote sensing, Spatial analysis) in the application part, but also in the research part.

Procedure

Candidates who are interested, must submit to the address ifpdir@ifpindia.org, before the deadline mentioned above, the following documents:

- An application form for IFP PhD grant
- A curriculum vitae including a publication list of the applicant
- Two recommendation letters (including one from your guide in North for BS)
- A research proposal in maximum 5 pages (bibliography included)

The pre-selection will be done according to the quality of the application by a committee made up of French and Indian researchers. Selected candidates may be required to pass an audition. The final decision for the awarding of scholarships will rest on the IFP direction.

Demande de bourse de thèse IFP / Application for IFP PhD grant

Type de bourse demandée (possibilité de choix multiple) / Type of grant requested (multiple choice is allowed)	<input type="checkbox"/> Internationale / International (BI) <input type="checkbox"/> Sandwich / Sandwich (BS) <input type="checkbox"/> Locale / Local (BL)
Le Candidat / The Applicant	
Nom et Prénom / Name and Surname	
Date de naissance / Date of birth	
Adresse / Address	
Courriel / Email	
Nationalité / Nationality	
Diplôme de Master (ou équivalent permettant une inscription en thèse) / Master degree (or equivalent allowing PhD application)	
Date d'obtention / Date of award	
Université ou Ecole / University or School	

Votre Projet de Thèse / Your PhD Project	
Domaine de spécialisation (choisir l'un) / Area of specialization (choose one)	<input type="checkbox"/> Indologie / Indology <input type="checkbox"/> Ecologie / Ecology <input type="checkbox"/> Sciences Sociales / Social Sciences
Intitulé de la thèse / Thesis title	
Université d'inscription / Registering University	
Pays / Country	
Nom du programme ou de l'Ecole Doctorale / PhD programme or Doctoral School's name	
Préciser si une co-tutelle est envisagée (BI et BS) / Specify if a double registration is expected (BI and BS)	
Nom, qualité et laboratoire du Directeur de thèse / Name, qualification and laboratory of the thesis Supervisor	
Eventuellement, nom, qualité et laboratoire du co-Directeur de thèse / Name, qualification and laboratory of the co-Supervisor (optional)	
Préciser si un co-financement est envisagé / Specify if a co-funding is expected	

Equipe(s) d'accueil / Host team(s)	
Si vous avez un encadrant à l'IPF, précisez son nom/ If you have a guide at the IPF, please give his name.	
Laboratoire d'accueil au Nord (BS uniquement) / Host lab in North (BS only)	
Nom de l'encadrant au Nord / Guide name in the North	

Annexe : Liste des pays d'accueil au Nord / List of host countries in the North
(HDI ≥ 0,9 according to the United Nations 2009 classification ; <http://hdr.undp.org/en/statistics/>)

Andorre/Andorra	Grèce/Greece	Nouvelle-Zélande/New Zealand
Australie/Australia	Hong Kong, China (SAR)	Norvège/Norway
Autriche/Austria	Islande/Iceland	Portugal
La Barbade/Barbados	Irlande/Ireland	Qatar
Belgique/Belgium	Israël	Singapour/Singapore
Brunei Darussalam	Italie/Italy	Slovénie/Slovenia
Canada	Japon/Japan	Espagne/Spain
Chypre/ Cyprus	Korée/Korea (Republic of)	Suède/Sweden
République Tchèque / Czech Republic	Kuwait	Suisse/Switzerland
Danemark/Denmark	Liechtenstein	Emirats Arabes Unis / United Arab Emirates
Finlande/Finland	Luxembourg	Royaume-Uni/ United Kingdom
France	Malte/Malta	Etats-Unis/United States of America
Allemagne/Germany	Pays Bas/Netherlands	